



República de Guinea Ecuatorial
Ministerio de Asuntos Exteriores,
Cooperación Internacional y Diáspora

Oficina de Información y Comunicación Diplomática

Una alta comisión de la CPLP evalúa el programa de adhesión de Guinea Ecuatorial a esta Comunidad

Una alta comisión de embajadores pertenecientes al comité de concertación permanente de la Comunidad de los Países de Lengua Portuguesa (CPLP), se encuentra desde la tarde de ayer en tierras ecuatoguineanas, para analizar por última vez, el programa de apoyo a la plena integración de Guinea Ecuatorial en el contexto de esta comunidad; desde su integración en el año 2014.

En la mañana de hoy, la comitiva de esta comunidad de habla lusa ha sido recibida por **Simeón Oyono Esono Angué**, ministro de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora, quien en el curso de una audiencia de cortesía, conversó con **Antonio Brito Fernández**, jefe de la delegación de los trece embajadores de diferentes países miembros de la CPLP, a quienes el jefe de la diplomacia ecuatoguineana dio la bienvenida al país, antes de la reunión relativa al programa de evaluación de la integración efectiva de Guinea Ecuatorial en el seno de la CPLP.

Siete son los ejes sobre los cuales circunnavegaron los trabajos mantenidos en Malabo II. Por ello, en presencia de varios miembros de gobierno de carteras concernientes, en el encuentro con los embajadores de la CPLP, se hizo un repaso a la promoción de la lengua portuguesa en el país; siendo esta la tercera oficial del mismo y su integración en la sociedad ecuatoguineana a través de un plan estratégico de cooperación multilateral; la adecuación de los tratados de la CPLP al marco legal interno, la revisión del patrimonio cultural de origen lusófono, la difusión de productos de cultura lusa a través de los medios de comunicación, su impacto en el desarrollo económico, así como la situación de la sociedad civil y los derechos humanos.

Oyono Esono Angué, para quien con esta evaluación Guinea Ecuatorial abre una nueva etapa de cooperación con la CPLP, manifestó que "su plena integración supone una suma de oportunidades no solo para el país, sino para todo el África occidental y central, de un gran potencial de desarrollo, que podría ser un motor de crecimiento para toda la región".

El 22 de julio de 2014, por consenso de los Estados miembros de la Comunidad de Países de Lengua Portuguesa, se aprobó otorgar a la República de Guinea Ecuatorial el estatuto de país miembro de pleno derecho en el seno de esta organización, integrada hasta la fecha por un total de ocho naciones, cinco de ellas situadas en el continente africano. Nuestro país pasó así a ser el sexto de África y el noveno en el orden cronológico de adhesión a la CPLP, creada en el año 1996. De esta forma Guinea Ecuatorial pasó a adoptar el portugués como su tercera lengua oficial.

Malabo, 02 de mayo de 2023



Handwritten signature

NOTA DE PRENSA